

Lionel, mon frère, mon Bro, tu as toujours été une source d'inspiration.

Impossible de résumer notre relation en quelque ligne.

On était si heureux de se retrouver ensemble à Dakar.

Après des années à vivre loin de la famille, on se sentait entouré.

Malgré nos emplois du temps chargé (surtout toi) on trouvait toujours le temps de se retrouver autour d'un verre de vin et d'un plateau de fromage.

Je n'ai pas eu le temps de profiter pleinement de toi.

J'espère pouvoir honorer et faire vivre ta mémoire au Sénégal,  
ta 2eme patrie comme il se doit.

Mais aussi, raconter et montrer à Jade, Lise et Noa comment vit ton art ici au Sénégal.